



いつも当塾の指導にご理解とご協力を賜りまして誠にありがとうございます。教室長の大内でございます。1学期期末試験の成績上昇例の一部をお知らせいたします。また、今回は新学期の学習についての大切な情報も掲載いたします。ぜひ、ご覧ください！



1学期期末試験 BEST 10

すごいぞ！泰平中3年生！
学年トップ10に6名！

| | | | |
|-------------|-------------|-------------|-------------|
| 泰平中3年 2位 | 泰平中2年 3位 | 泰平中3年 4位 | 泰平中3年 5位 |
| 泰平中2年 5位 | 泰平中1年 5位 | 泰平中3年 6位 | 泰平中3年 7位 |
| 泰平中2年 8位 | 泰平中1年 8位 | 泰平中3年 9位 | 植竹中2年 9位 |

もうすぐベスト10 (学年11位~20位)
中3...4名 中2...5名 中1...6名



中1 Sクラス 男子
学年5位！



初めての定期試験で学年5位！本当によく頑張りました！ご家族のみなさんも「すごいね！」と褒めてくれた...そんな微笑ましい姿が浮かびます！クリエイトの特待生にも認定されました！この夏でさらに力をつけて、2学期も一緒に頑張りましょう！

中1 Sクラス 女子
学年8位！



学年8位おめでとう！5教科すべて90点以上という素晴らしい結果、これはもう日頃のあなたから伝わってくる非常に真面目な姿勢の賜物だと思います！個人成績表に書いてもらったお母さんのコメント、嬉しかったよね！次の試験も嬉しいことを作っていこう！

はじめての定期試験 学年トップ10入り おめでとう！

中3 A→Sクラス 男子

入塾時から56位アツフ!



中1の夏に入塾してから着実に順位を伸ばしてきたあなた。いつしか数学が得意科目になり、自己ベスト更新の常連となり、ついに学年10位台が目前に！不安をバネに努力を重ね、成果を出してきたあなたなら大丈夫！もっともっと不安を努力に変えましょう！信じられない未来が待っているよ！

中3 Aクラス 女子

入塾時から32位アツフ!



苦手な数学で90点台をとり、普段おとなしいあなたが「先生！数学すごいですよね！？ホントに頑張ったんですよ！」と興奮して事務室に成績を報告してくれた姿は非常にインパクトがありました(笑)。どうか、その勢いでこの夏も頑張ってください！「夏休みが私のターニングポイントでした」と語れるようにしましょう！

中3 A→Sクラス 男子

入塾時から29位アツフ!



ついに学年30位の壁をこえて、Sクラスの成績を獲りました！おめでとう！苦手な英語はSクラスの授業だと少し大変かもしれませんが、他の科目はもう完全にSクラスの実力！正直、英語もまだまだ本気出していない部分あるよね(笑)？次回の北辰で「本気出したら出来ました！」という報告を待ってるぞ！

中2 Sクラス 男子

24位UP! TOP10目前!



苦戦していた数学で見事に90点台後半を獲得！理科と社会も90点以上を突破！結果、学年1ケタが目前に！やったね！流れが変わったね！ちなみにあと合計5点アップすると学年1ケタです。次の試験、初の学年TOP10を目指してみませんか？過去一番の表情で個人成績表を事務室に提出する姿…見たいね！

中2 Sクラス 女子

ついに学年1ケタ目前!



「あとは数学だけなんだよなあ…」そんな声が定期試験の度に聞こえてきていましたが、ついにやりましたね！数学で高得点をとって初めて合計450点を突破！本当におめでとう！これからも数学の苦手意識を取り払って1つ1つの問題に丁寧に取り組んでみて下さい。絶対に克服できますよ！大丈夫！

中1 Aクラスから 7名がSクラスへ！ よく頑張ったね！

2学期の勉強が今後の成績を決める!?

■ 泰平中1年 昨年の平均点

| | 1学期 | 2学期 |
|----|------|------|
| 英語 | 71.2 | 62.4 |
| 数学 | 56.7 | 48.7 |

■ 泰平中2年 昨年の平均点

| | 1学期 | 2学期 |
|----|------|------|
| 英語 | 56.9 | 49.6 |
| 数学 | 67.2 | 59.8 |

■ 泰平中3年 昨年の平均点

| | 1学期 | 2学期 |
|----|------|------|
| 英語 | 60.6 | 67.8 |
| 数学 | 54.3 | 58.0 |

上の表は、昨年の泰平中の定期試験の平均点の推移です。中1と中2は明らかに平均点が大きく下がっていることが分かりますよね？

この答えは簡単です。1学期よりも出題内容が難しくなったということです。

中3生は平均点が上がっていますよね？これはなぜでしょう？試験内容は決して易しくないのに…。

この答えは入試に関わる内申点を上げるために中3生全員が必死に勉強したということです。

全学年、2学期の学習が重要だということが分かってもらえたと思います。この現実と向き合わず、スマートフォンとばかり向き合っていると、未来のあなた自身が大変なことになってしまいますよ！そうならないようにするには、どうすればよいか？試験に出るところを把握して重点的に早い段階から対策すること、試験勉強へのモチベーションを高められる環境で学習すること！クリエイト進学ゼミなら、それができます！たくさんの先輩がそれを証明しています！

8月20日からの後期講習会で、2学期の先取りを始めます！ 私達と一緒に2学期を乗り越えましょうね！（大内）